



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet  
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 18 avril 2019  
18h00

## Communiqué de presse

### Accident d'un avion de la direction générale de l'aviation civile

Un avion de la direction générale de l'aviation civile (DGAC) avec à son bord un pilote seul, agent de la DGAC, s'est écrasé dans le nord de la Dominique vers 8h15 ce matin.

L'appareil a été localisé par l'hélicoptère de la sécurité civile de la Guadeloupe DRAGON 971 à midi.

En coordination avec les autorités dominicaines, une opération de sauvetage hélicoptérée associant les forces armées de la Dominique et les sapeurs-pompier spécialisés du SDIS de Guadeloupe a été immédiatement engagée.

Une intervention des sauveteurs sur la zone de l'accident, dans des conditions d'accès difficiles, a permis de constater le décès du pilote.

Le préfet de la Martinique s'associe à la douleur de la famille du pilote et des agents de la DGAC.

**Contacts réservés aux médias :**

Florence BERTHET 05 96 39 39 20 ou 06 96 28 34 42 –  
florence.berthet@martinique.pref.gouv.fr  
Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 –  
ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr

Suivez l'actualité de

*L'Etat en Martinique*

sur internet : [www.martinique.pref.gouv.fr](http://www.martinique.pref.gouv.fr)  
sur Facebook : @prefet.martinique  
sur Twitter : @prefet972